

Förderprogramm Zukunft Innenstadt: Platz am Alten Rathaus erstrahlt in neuem Glanz

Dreieich. Im Sprendlinger Ortskern bewegt sich was. Nach dem Dr.-Walter-Lübcke-Platz lädt nun auch der Platz am Alten Rathaus zum Verweilen ein. Möglich wurde dies durch das hessische Förderprogramm „Zukunft Innenstadt“. Die städtische Wirtschaftsförderung entwickelte entlang des Mottos „Geben Sie der Zukunft Ihrer Innenstadt Raum“ vielfältige Ideen und konnte u. a. mit dem Projekt „Erhöhung der Aufenthaltsqualität des Alten Rathausplatzes“ Fördergelder in Höhe von insgesamt 300.000 Euro abschöpfen, mit denen auch 80 Prozent der Kosten für die Neugestaltung bestritten wurden. „Der neu gestaltete Platz am Alten Rathaus ist sehr gut gelungen und wird insbesondere im Sommer ein neuer Anziehungspunkt in Sprendlingen werden“, freut sich Bürgermeister Martin Burlon. „Die Ideen der Bürgerinnen und Bürger wurden ansprechend umgesetzt. Ich hoffe, dass dieses Engagement dafür sorgt, den Platz langfristig zu erhalten und pfleglich zu nutzen.“

Im Rahmen eines mehrstufigen Beteiligungsprozesses konnten die Dreieicherinnen und Dreieicher im Vorfeld ihre Ideen zur Umgestaltung des Platzes einbringen. Daraus wurden von einem Planungsbüro drei konkrete Gestaltungsvorschläge mit den Arbeitstiteln „Klassisch“, „Bunt“ und „Experimentell“ entwickelt. Das letzte Wort hatten dann erneut die Bürgerinnen und Bürger, die sich in einer Onlinebefragung klar für den klassischen Entwurf aussprachen.

Nach mehrwöchiger Umbauzeit wurde der Platz gemäß dem klassischen Entwurf rechtzeitig zum Ende des Förderzeitraums fertiggestellt und ist nun eine Oase mit Aufenthaltsqualität geworden. Zahlreiche Sitzmöglichkeiten für Alt und Jung sind entstanden. Neben den klassischen Sitzgelegenheiten hat auch die erhöhte, sogenannte „Baumelbank“ Einzug gehalten. Hier gilt das Motto: Beine und Seele einfach mal baumeln lassen. Bereits vorhandene Gestaltungselemente auf dem Platz wie das Mosaik oder die

Skulptur des Pflasterers wurden erhalten. Lediglich die alten Steine mit den Sponsoren des Mosaiks wurden gegen eine neue Tafel ausgetauscht.

Zentrales Element auf dem Platz ist eine große Pergola. Die grünen, klimaresistenten Pflanzen, die in Abstimmung mit der AG Umwelt ausgewählt wurden, haben jetzt ausreichend Zeit, um sich dort langsam in den Wintermonaten entlang zu ranken. Im Frühling wird das Grün schon deutlich sichtbar sein, auch wenn eine vollumfängliche Berankung und Verschattung noch etwas Zeit und Geduld benötigt. In der warmen Jahreszeit wird auch die Eisdielen dort einen Außenbereich für die Bewirtung anbieten. Der Platz am Alten Rathaus erstrahlt in neuem Glanz.

Fotos in der Anlage: Stadt Dreieich. Foto 1 (von li. nach re.): Erster Stadtrat Holger Dechert, Melanie Großmann, Leitung Wirtschaftsförderung und Bürgermeister Martin Burlon auf der Baumelbank. Foto 2: Ein Schöner Ort mit Aufenthaltsqualität: Der neue Platz am Alten Rathaus bei der Eröffnung.